RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el ponourso-oposición para la provisión de plazas de Subalternos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para la provisión de nueve plazas de Subalternos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas con destino a sus centros de Madrid, Barcelona y Sevilla convoca a los señores opositores admitidos para el día 9 de enero próximo, a las nueve y media de la mañana, en el aula de la Biblioteca General del edificio central del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, sita en la calle de Serrano, número 117, Madrid, para su presentación y realización del primer ejercicio del concurso-oposición. El orden de actuación de los opositores será el que aparece en la Resolución del Consejo Superior de Investigaciones Clentíficas por la que se hace pública la lista de admitidos y que ha sido publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 13 de noviembre de 1872.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 5 de diciembre de 1972.—El Secretario del Tribunal,

Vicente Tormos Delgado.

## MINISTERIO DE LA VIVIENDA

RESOLUCION de la Comisión de Urbanismo y Servicios Comunes de Barcelona y otros Municipios referente a la oposición pura proveer una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 223, de 16 de septiembre de 1972, y en el «Boletín Oficial del Estado» número 224, de 11 de octubre siguiente, se hace pública la lista de aspirantes admitidos y excluidos:

## Admitidos

- Don Francisco Javier de la Riva Fernández. Don Antonio Sala Pericas.

## Excluídos

Don José María Cacho Herrero, por no ajustarse su instancia a lo exigido en la base 4.º, b), de la convocatoria, sin haber sido subsanado el defecto por el interesado en el plazo le-

Se concede un plazo de quince días para formular recla-maciones, a tenor del artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. De no formularse reclamación en tai plazo, quedará la lista elevada a definitiva. El número de plazas objeto, en definitiva, de la convocatoria

es de una.

Barcelona, 12 de diciembre de 1972.—El Gerente, Vicente Martorell.—3,769-11.

## ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ali-cante referente a la oposición para cubrir en pro-piedad una plaza de Delineante de la Sección de VV. y OO. Provinciales.

El Tribunal calificador de la oposición convocada por esta excelentísima Diputación Provincial para cubrir en propiedad una plaza de Delineante de la Sección de VV. y OO. Provinciales, ha acordado señalar el día 23 de enero de 1973, a las diez horas, en el Palacio Provincial, para el comienzo de los ejercicios de la misma.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Alicante: 13 de diciembre de 1972.—El Secretario general, José Cremades Gilabert.—El Presidente, Manuel Monzón Meseguer.—13.418-C.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ca-diz referente al concurso de méritos para la pro-visión de dos plazas de Arquitectos Técnicos o Aparejadores, pertenecientes a la plantilla de funcio-narios de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 284, de fecha 13 de diciembre de este año, aparece inserto anuncio, convocando, mediante concurso de méritos, la provisión de dos plazas de Arquitectos Técnicos o Aparejadores, pertenecientes a la plantilla de funcionarios de esta Corporación, así como las bases que han de regir el concurso de referencia. Lo que se hace público para general conocimiento.

Cádiz, 14 de diciembre de 1972.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—8.718-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cá-diz referente al concurso de méritos para la pro-visión de una plaza de Arquitecto, perteneciente a la plantilla de funcionarios de esta Corpora-ción.

En el Boletín Oficial- de la provincia número 280, de fe-cha 7 de diciembre de este año, aparece inserte anuncio, con-vocando, mediante concurso de méritos, la provisión de una plaza de Arquitecto, perteneciente a la plantilla de funciona-rios de esta Corporación, así como las bases que han de regir la convocatoria del concurso de referencia.

Le que se hace público para general conocimiento.

Cadiz, 14 de diciembre de 1972.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—8.719-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Cádiz referente al concurso de méritos para la pro-visión de dos plazas de Profesores de Educación Física, pertenecientes a la plantilla de funcionarios de esta Corporación.

En el Boletín Oficiale de la provincia número 283, de fecha 12 de diciembre de este año, aparece inserto anuncio, convocando, mediante el oportuno concurso de méritos, la provisión de dos plazas de Profesores de Educación Física, pertenecientes a la plantilla de Funcionarios de esta Corporación, así como las bases que han de regir en la convocatoria del concurso referido.

Lo que se hace público para general conocimiento

Cadiz, 14 de diciembre de 1972.—El Presidente, Antonio Barbadillo y García de Velasco.—8.721-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid, referente al concurso convocado para proveer dos plazas de Letrados provinciales.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Madrid- número 295,

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 295, del dia 11 de diciembre de 1972, se han publicado las bases de convocatoria y baremo del concurso de méritos convocado por esta Corporación, en sesión de 30 de noviembre de 1972, para proveer dos plazas de Letrados provinciales.

Las instancias para tomar parte en el mismo, deberán presentarse dentro del plazo de treinta días hábiles, contado a partir del siguiente al de la publicación del anuncio de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», en el Registro General de la Corporación, García de Paredes, 85, cualquier día hábil, de diez de la mañana a una de la tarde, y debidamente reinterradas

Madrid, 12 de diciembre de 1872.-El Secretario general interino, José Nicolás Carmona Salvador.-9.625-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Alicante refe-rente al concurso para cubrir la plaza de Subins-pector primer Jefe de la Policia Municipal.

En cumplimiento de lo que dispone el artículo séptimo del Reglamento de Oposiciones y Concursos de 10 de mayo de 1957 se hace constar que durante el plazo de presentación de instancias para optar al concurso convocado a fin de cubrir la plaza de Subinspector primer Jefe de la Policía Municipal, vacante en las plantillas de este excelentísimo Ayuntamiento, cuya convocatoria se insertó en el «Boletín Oficial» de la provincia número 165, de 26 de julio próximo pasado, se han presentado siete solicitudes por los aspirantes que a continuación se relacionan: se relacionan:

D. Luis Martinez Serrano.
D. Alejandro Jiménez Cueto.
D. Antonio Carrillo Granadilla.
D. José María Garcia Valenzuela Sánchez:

D. Emilio Martinez Sanz. D. Antonio Triana Casas.

D. Mariano Antona García.

La calificación para resolver el concurso de referencia se realizará el martes, día 16 de enero próximo, a las diecisiete